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Reuniões para apresentação para as comunidades ribeirinhas e colônia de pescadores dos 

resultados preliminares do monitoramento no período de abril a novembro/09 

 

 

As reuniões previstas para o baixo rio Madeira foram realizadas com a equipe de acordo com a 

programação abaixo:  

12/01/2010 – Reserva Extrativista do Cuniã – núcleo Silva Lopes 

 14/01/2010 – Nazaré 

19/01/2010 – São Carlos 

18/01/2010 – Guajará - Mirím 

18/01/2010 – Nova Mamoré 

07/02/2010 – Humaitá 

27/01/2010 – Calama 

10/02/2010 – Porto Velho e São Sebastião 

11/01/2010 – Teotônio 
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As atividades foram realizadas dentro do esperado nas comunidades, a participação dos 

pescadores pode ser considerada satisfatória bem com a satisfação deles com os resultados 

apresentados. Questionamentos comuns em quase todas as localidades foram feitos quanto a 

utilização destes dados pela SAE no caso de haver compensação na localidade.   

 

 

 

 

Reunião de apresentação dos resultados parciais do monitoramento da atividade pesqueira realizado no 

distrito de São Carlos no dia 19 de janeiro de 2010. 
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Reunião de apresentação dos resultados parciais do monitoramento da atividade pesqueira realizado no 

distrito de Calama no dia 27 de janeiro de 2010. 

 

Reunião de apresentação dos resultados parciais do monitoramento da atividade pesqueira realizado no 

município de Humaitá no dia 07 de fevereiro de 2010. 
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Comunidade do Cuniã – Silva Lopes de Araújo 

 Na reserva extrativista do Cuniã a comunidade Silva Lopes participou da reunião no dia 12 

de janeiro de 2010, onde estiveram presentes 15 pescadores. Os pescadores virão a forma de 

apresentação dos dados e ficaram satisfeitos, pois perceberam que foi relatado com as 

informações passadas por eles. Fizeram alguns apontamentos importantes como a necessidade de 

cadastrar as embarcações de cada pescador da família e não somente a embarcação mais utilizada 

pela família. 
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Comunidade de Nazaré 

 

Na comunidade de Nazaré houve a participação de 12 pescadores no dia 13 de janeiro de 

2010. Os pescadores gostaram da apresentação e perceberam a necessidade de apresentar os 

dados corretamente, pois os mesmos fizeram alguns apontamentos como: na comunidade existir 

poucos pescadores e que alguns deles ainda não estariam querendo apresentar os dados para o 

monitoramento da pesca e que por isso os dados expostos teriam sido de baixa produção. Quanto 

aos demais resultados de espécies mais pescadas, quantidade de pescadores, frota pesqueira 

entre outros, os pescadores disseram conferir com a realidade local. 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                                                                     

6 

 

 

Nova Mamoré 

 

Na cidade de Nova Mamoré houve a participação de 40 pescadores no dia 02 de fevereiro 

de 2010. Os pescadores estavam na expectativa dos resultados do subprograma de 

monitoramento pesqueiro, na hora da apresentação podemos perceber uma grande interação 

destes com os resultados expostos, onde os pescadores afirmavam que cada informação condizia 

com a realidade vivenciada por eles. Houve apenas alguns questionamentos na média da 

produção por dia do pescador, o que segundo eles era baixa, em vista que alguns pescadores 

pescavam mais, explicamos o que se tratava esse resultado e estes entenderam e afirmaram que 

alguns pescadores ainda não estariam apresentando os seus resultados.  
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Guajará-Mirím 

 

No dia 18 de fevereiro de 2010 ficou marcada a reunião para apresentação dos resultados, 

a colônia de pescadores Z-3 articulou-se para convidar os pescadores, porém devido as condições 

climáticas uma tempestade chuvosa no dia, apareceram apenas 7 pescadores. Os resultados 

foram apresentados a esses, mas ficamos de reapresentar a comunidade de pescadores em uma 

outra oportunidade. Segundo os pescadores e a colônia os resultados expostos foram satisfatórios 

e estavam condizendo com a situação atual de pesca na região, porém foi reforçado como sempre 

a necessidade de que todos os pescadores participassem, pois a colônia acredita que alguns 

pescadores estejam chegando na madrugada e não estão apresentando a produção com receio da 

fiscalização. 

 

 

 

 


